



# DESPLAZA PRD A LOBO Y LES RENUNCIA

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

**E**l diputado local Víctor Hugo Lobo anunció este martes que deja las filas del PRD derivado de "una profunda reflexión" y por estar inconforme ante la imposición de Luis Espinosa Cházaro como la propuesta del partido para competir por la candidatura del Frente Amplio por México a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

"Quiero informarles a todos y cada uno de ustedes que, derivado de una profunda reflexión, de un análisis de discusión de debate sobre el devenir de nuestro partido en los últimos meses y derivado de que observamos y hemos concluido que nuestro partido desafortunadamente ha perdido el objetivo por el que nos convocó hace muchos años, he decidido renunciar", expuso Lobo Román.

Reiteró que, tras 25 años de militancia, se va del PRD por estar inconforme ante la decisión de quién competirá por la candidatura para la Jefatura de Gobierno (Luis Cházaro), decisión que se tomó desde la dirigencia nacional y no desde el Consejo estatal de la Ciudad de México, que por cierto encabeza su ex esposa Nora Arias.

Acusó que, un "grupúsculo" se apropió del partido y por eso la decisión de irse es

de miles de militantes que han formado parte de sus bases de apoyo, y están también convencidos de que se perdió el rumbo en el PRD.

"Esta condición de dominio de este grupúsculo que se ha enquistado en la dirección nacional, desafortunadamente hemos perdido la mística, han traicionado a los militantes al concentrar todo en esa camarilla, para definir el rumbo y solamente obtener migajas de poder para posiciones para sus compadres", denunció.

Sobre si se unirá a Morena y votará a favor de la ratificación de la Ernestina Godoy como titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Lobo comentó que todavía no hay acercamiento con la coordinación de algún partido, pero dejó la puerta abierta la posibilidad integrarse a otra fuerza política.

A su vez, el líder nacional del PRD Jesús Zambrano, dijo que en caso de respaldar la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía CDMX, Lobo no puede ser militante del PRD, por lo que lo expulsarían.

"Si él toma una decisión así, de ninguna manera puede ser militante del PRD, porque estaría violando abierta y claramente una resolución de la Dirección Nacional Ejecutiva", puntualizó Zambrano Grijalva.